

FAX. N.º. 484.65.12, o 484.65.13. El Periódico

A Xavier Campreciós.

456

PRENSA, RADIO Y TV AMARILLAS

José Agustín Goytisolo

Sí, claro que sé que una noticia, un artículo, una emisión radiofónica y determinados programas de TV tienden a contagiarse de ictericia, son o se vuelven de color amarillo escandaloso, yellow crome, y hacen carreras entre ellos para ver quién resulta ser más morboso, más lenguaraz o comunica más chismes.

No me estoy refiriendo a las llamadas revistas del corazón, ni a una mixtura de éstas con algún artículo más o menos serio, ni a las publicaciones llamadas "porno". Y tampoco me refiero a los culebrones, que no engañan a nadie. Me refiero al sensacionalismo cultivado por periódicos que dicen, y se tienen, por serios, que cultivan el escándalo porque todo lo escandaloso o escabroso vende más. A mí no me importa escribir sobre un hecho que me cause escándalo, venga de donde venga. Si he escrito sobre actuaciones escandalosas de la Generalitat, como las andanzas del no honorable Prenafeta, de la decisión loca del señor Molins de colocar un vertedero de residuos industriales en el pueblo más alto de la Conca de Barberà, disparate que casi provocó un alzamiento de la totalidad de los vecinos de la comarca, entre ellos los monjes de Poblet, y otros casos dolorosos como el de comparar Catalunya con Lituania o Croacia, también critiqué la poca claridad del caso Filesa, la actuación de Nicolás Redondo confundiendo un sindicato con un partido político, el escándalo de l'Hospitalet, y así puedo seguir hasta cansarles. Yo tengo una ideología, pero muy flexible y heterodoxa, y me duelen más y soy más duro con actuaciones de personas o partidos a mí afines.